ihn auch nicht kuriren kann. Es ist genug, wenn er ihm so viel Linderung verschaffet, als möglich ist.

Siebende Krankheitsgeschichte.

Sin vierzigjähriger Mann hatte viele Wochen einen grausamen rheumatischen Schmerz in der rechten Achsel.

Er brauchte lange Zeit viele auswendige und inwendige Mittel, allein alles war vers gebens.

Da ich zu Rathe gezogen wurde, legte ich ihm das warme Schierlings = Infusum auf, wodurch er in sechzehen Tagen von seinen Schmerzen vollkommen befreyet wurde, und wieder zu seiner vorigen Gesundheit gelangte.